
Aos dez dias do mês de Março de 2015, as 19hs, na sala de reuniões da SMA- Secretaria Municipal

de  Administração,  reuniram-se  os  membros  do  COMJUS.  Iniciando  os  trabalhos,  o  coordenador

Bruno Knob saudou os presentes  e encaminhou a pauta conforme convocatória aos conselheiros.

Seguindo com os informes,  comunicou-se  que no dia 22.03.15,  haverá  Carnaval  Comunitário na

região do Eixo Baltazar e o Forun desta região terá reunião no dia 12.03.15, onde encaminhará a

constituição do Conselho Escolar de Segurança.  Também na região da Cruzeiro,  haverá carnaval

Comunitário no dia..., na Vila Tronco. O Conselho Escolar da Lomba do Pinheiro, completando 5

anos de funcionamento, esta retomando os trabalhos, com a avaliação da falta de vagas nas escolas. O

19º Batalhão da Policia Militar, convida para o dia 11.03.15, as 17hs, a posse do Cel. Souto, como seu

novo comandante. Na seqüência deu-se início a apresentação do Cel. Mario Ikeda, Comandante do

Policiamento da Capital.  O Cel.  Ikeda inicia sua  apresentação afirmando que o CPC coordena a

execução de toda a  atuação da BM em POA. Na seqüência  descreve o conjunto de  batalhões e

serviços  especializados  que  compõem o CPC.  O Cel.  reconhece  a  importância  da  existência  do

Sistema Municipal de Segurança e se compromete com a presença de representante da BM nos Forus

e no Conselho, pedindo que lhe seja comunicado o eventual não acompanhamento destas instâncias

para providências. A seguir passa a explicar o funcionamento do 190, dando ênfase a informação de

que menos de 20%  das ligações, se transformam em ocorrência policial. No comando atual, o CPC

tem  como  prioridade  na  estratégia  de  atuação,  eleger  atendimentos  de  emergência,  pontos  de

visibilidade da polícia, incidindo na sensação de segurança e diminuir índices de criminalidades. O

Cel. Ikeda agradece a oportunidade, coloca-se a disposição para outro momento conversar sobre as

questões da BM e se despede, pedindo desculpas pela brevidade em virtude de outro compromisso.

Na  seqüência  alguns  conselheiros  fizeram  manifestações  a  respeito  da  situação  de  violência  e

considerações do trabalho da BM em suas regiões.  Foi  proposto  encaminhamentos em relação a

capacitação  dos  Forus  Regionais  para  conhecimento  da   legislação  do  COMJUS,  havendo

necessidade de emissão destes documentos aos conselheiros para realização de oficinas nas regiões.

Também foi proposto discussão sobre os territórios de paz para saber do desenvolvimento do Projeto

RS na Paz.  Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião e lavrada a presente ata.


